

MAGAZINE

Kodim 0716/Demak Gelar Upacara 17-an dan Korp Raport Purna Tugas

Agung widodo - DEMAK.MAGZ.CO.ID

Apr 17, 2024 - 09:08



Kodim 0716/Demak menggelar upacara bendera tanggal 17 April 2024

DEMAK – Kodim 0716/Demak menggelar upacara bendera tanggal 17 April 2024, dipimpin langsung Komandan Kodim Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., selaku Inspektur upacara di lapangan Makodim, Jalan Kyai Singkil Ni.1 Demak, Rabu (17/04/2024).

Kali ini bertindak sebagai Komandan Upacara Danramil 08/Karanganyar Kapten Cba Haryono, Perwira upacara Pgs. Pasipers Letda Cpm Muryono, petugas pengibaran bendera merah putih personel Koramil 10/Guntur. Upacara diikuti personel TNI dan PNS jajaran Kodim 0716/Demak dan Minvetcad IV-22/Demak.

Dalam sambutannya, Inspektur upacara membacakan amanat Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto, S.E., M.Si., yang intinya bahwa Tugas TNI saat ini dan ke depan bukan semakin ringan. Hal ini seiring dengan perkembangan lingkungan strategis yang dinamis dan kompleks, serta membawa pengaruh dalam berbagai sendi kehidupan berbangsa dan bernegara.

Untuk itu, ada beberapa penekanan yang harus dipedomani dalam setiap pelaksanaan tugas, pertama, tingkatkan keimanan dan ketakwaan terhadap Tuhan YME, serta pegang teguh Sumpah Prajurit, Sapta Marga, dan 8 Wajib TNI. Kedua, tingkatkan kehati-hatian dan ketelitian dalam bertindak, serta selalu jaga kesiapsiagaan maupun kewaspadaan dalam pelaksanaan tugas.

Ketiga, selalu bijak dan cermat, serta jangan mudah terprovokasi dalam menyikapi informasi yang berkembang, terutama oleh berita-berita di media sosial yang belum terjamin kebenarannya. Keempat, terkait dengan tahun politik, Netralitas TNI adalah komitmen yang harus dipegang teguh dan dijaga oleh seluruh anggota TNI.

“Kelima, seiring perubahan lingkungan strategis yang dinamis, setiap Prajurit dan PNS TNI harus menjadi energi dan solusi bagi kinerja organisasi TNI, guna mewujudkan TNI yang Profesional, Responsif, Integratif, Modern dan Adaptif,” kata Dandim membacakan amanat Panglima TNI.

Selain melaksanakan upacara, juga dilaksanakan korp raport purna tugas dua anggota Kodim 0716/Demak yaitu Peltu Budiono Bati Komsos Ramil 11/Sayung dan Serma Syarifudin Bati Wanwil Ramil 05/Mijen yang mencapai memasuki usia pensiun.

Dalam kesempatan itu, Dandim menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan atas dedikasi, loyalitas dan pengabdian dalam melaksanakan tugas sebagai prajurit di Satuan Kodim 0716/Demak.

“Atas nama Satuan dan keluarga besar Kodim Demak, saya mewakili seluruh anggota mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas pengabdian dan dedikasi yang ditunjukkan selama berdinis disini. Semoga tali silaturahmi tetap terjalin dengan baik walaupun sudah purna tugas,” tandas Dandim. (pendim0716).